

cœur lui enfla (cause de son expansion) et qu'il eut la tête renversée *intellectuellement* ça s'entend.

Ce qu'Ovide, et son père avaient prévu, s'était accompli à la lettre.

Inutile de vous dire, maintenant qu'il se rendit célèbre parmi ses compagnons d'études. Qu'il me suffise toutefois de vous déclarer, après avoir puisé mes renseignements, à des sources certaines, que sur cinq élèves, que comptait la classe de Versification, il fut toujours grâce à Dieu le CINQUIÈME.

Qui n'aurait pu reconnaître à des signes aussi évidents, l'homme de la MASSE !

La jalousie qu'il éprouva en voyant ses efforts inutiles, pour imiter Mirabeau, fut si forte, qu'il abandonna tout-à-coup ses études.

L'orgueil avait perdu l'homme, l'orgueil devait perdre Duhamel.

A peine sorti du collège il voulut à tout prix se faire une réputation com-

me or
NULL
il eng
foule
les sy
sel.
Ma
connu
peup
masse
renar
C
M
Ca
sastr
cidé
plus
se re
pas
C
vou
véc
I
tra